
Кочанова:  работа  с
обращениями  граждан  остается
актуальной, на это указывает
Президент

Работа с обращениями граждан будет для нас всегда актуальной,
на это указывает нам Президент нашей страны. Об этом во время
выездного расширенного заседания Президиума Совета Республики
Национального  собрания  Республики  Беларусь  на  тему  «О
результатах работы с обращениями граждан и юридических лиц в
Гродненской  области»  сказала  председатель  Совета  Республики
Национального  собрания  Наталья  Кочанова,  под  руководством
которой проходит заседание, передает корреспондент БЕЛТА.
«Работа с обращениями граждан — тема не новая. Она остается
для  нас  актуальной,  на  это  указывает  нам  Президент  нашей
страны», — отметила Наталья Кочанова.
Спикер добавила: «10 сентября на совещании, на котором были
рассмотрены  вопросы  внутриполитической  жизни  нашей  страны,
уважаемый Александр Григорьевич Лукашенко еще раз акцентировал
внимание на работе с людьми, с населением. И для нас, конечно,
это  важно».»Сегодня  в  таком  меняющемся  мире,  когда  идет
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неприкрытая информационная атака на нашу страну, мы должны
разговаривать  с  людьми.  Этому  способствуют  наши  встречи,
которые мы проводим, приемы граждан по личным вопросам», —
сказала председатель Совета Республики.

Наталья Кочанова обратила внимание на то, что 12 сентября
приемы граждан прошли практически во всех районах и городах
Гродненской области: «С учетом имеющейся динамики по работе с
обращениями граждан мы для себя сделали вывод: каждый месяц мы
будем выезжать в отдельно взятую область и проводить приемы по
личным вопросам, а затем — такие заседания Президиума, дабы
посмотреть, какие наиболее актуальные вопросы волнуют жителей
той или иной области нашей страны».

«Президент говорил нам много раз о том, что мы должны слышать
и  слушать  людей.  И  все  вопросы,  которые  лежат  в  нашей
плоскости, мы должны решать, — сказала Наталья Кочанова. —
Президент нас всегда нацеливает на то, что главное — это люди,
решение их вопросов».


